

# 令和7年12月25日(木) 第2学期終業式校長講話

児童のみなさんは、今日の朝をどんな気持ちで迎えたでしょうか。明日から冬休み。今日で今年度の2学期が終わります。このような時に、2学期の自分の学校や家庭での生活を振り返ってほしいと思います。

今日は終業式の日ですので、この後、担任の先生から通知表が渡されます。さて、通知表は何のためにあるのでしょうか。今日は、そのことを考えながら通知表を受け取ってほしいと思っています。

特に5年生、6年生のみなさん。なぜ、過去を振り返ることが大切なのか、考えてください。

自分が歩いてきた足跡を、後ろを向いて見つめることで、前を向いたときに、これからどう歩こうかと考えることができる。振り返ることの大切さとは、そのようなことだと校長先生は考えています。

1年生から6年生のみなさん、今日渡される通知表は、2学期のみなさんの学校生活の記録です。「たしかに、ここはよく頑張ったな。」「ここは、もっと頑張らないといけないな。」と感じることで、通知表を読むことが、「3学期も同じように頑張ろう。」「3学期は、特にこの部分を頑張ろう。」と考えるきっかけとなればいいなど願っています。校長先生のお話、終わります。